

Kantonsratsbeschluss über das Budget 2021

Antrag vom 30. November 2020

SVP-Fraktion (Sprecher: Thoma-Andwil)

Ziff. 2 *Abs. 2:* Der Staatssteuerfuss¹ wird für das Jahr 2021 auf ~~445~~110 Prozent festgesetzt.

Begründung:

Die Rechnung 2020 wird voraussichtlich mit 148 Mio. Franken besser abschliessen als geplant. Wenn auch erfreulich, so schliesst die Rechnung einmal mehr viel besser ab als budgetiert.

Das ordentliche Eigenkapital beträgt Ende 2020 mutmasslich weit über 1 Mrd. Franken und das besondere Eigenkapital über 320 Mio. Franken.

Der Kantonsrat hat der Regierung für den AFP 2021–2023 den Auftrag erteilt, mit einer Steuerfussenkung auf 110 Prozent zu planen. Dieser Auftrag wurde durch die Regierung nicht umgesetzt.

Unverständlich und kurzsichtig, denn besser könnte der Zeitpunkt für eine Steuersenkung nicht sein.

Gerade jetzt ist es notwendig, dass auch die normalen Steuerzahler entlastet werden und dieses Geld ausgeben können. Das Geld bleibt im Wirtschaftskreislauf und bewirkt eine Stärkung der Wirtschaft in einer schwierigen Zeit.

¹ Art. 6 des Steuergesetzes, sGS 811.1.